

国民健康保険税の最高限度額が58万円に引き上げられます 6月定例会市議会がはじまりました

6月定例会市議会が8日開会し、会期を20日までの13日間と決め、事業費の確定などともなう平成29年度沼田市一般会計補正予算、国民健康保険税の最高限度額を54万円から58万円に引き上げ、5割軽減の所得を5,000円、2割軽減の所得を10,000円引き上げる国民健康保険税条例の一部改正など9件の専決処分報告、沼田市税条例の一部改正など4件の条例改正、平成30年度沼田市一般会計補正予算、谷地端団地建築工事請負契約の締結についてなど18件の議案が提案されました。

一般質問は、12日から14日までの3日間に12人の議員がおこない、沼田高校同窓会と沼田女子高同窓会から「高校教育改革推進計画における沼田利根地区高等学校再編整備計画の早期策定についての請願書」が、総務文教常任委員会に付託されました。

谷地端団地建築工事は株式会社沼建が落札

谷地端団地（市営住宅）の建築工事の入札がおこなわれ、萬屋建設（株）、角屋工業（株）、沼田土建（株）、（株）沼建、沼田資源（株）の5社が参加し、株式会社沼建が2億4,408万円（消費税含む）で落札しました。

谷地端団地は、A棟8戸（288.98坪）B棟8戸（240.96坪）の16戸がそれぞれ木造2階建てで建設されます。

A棟は、2LDK4戸、1LDK4戸、B棟は3LDK2戸、1LDK6戸が建設され、駐車場は28台で工事期間は今月下旬から今年の12月下旬までが予定されています。

市長の2期目の市政運営などを質問

13日おこなわれた一般質問で大東議員は、2期目の当選を果たした市長の2期目の市政運営での取り組みなどについて、公共交通について、乗り合いバス再整備事業、デマンドバスや乗り合いタクシーの運行で利用しやすい便利なバス運行を求めました。

さらにスマートウェルネスシティ推進事業やがん検診の受診率向上など、健康づくりについて質問しました。



故林清史議員を議会で追悼

6月定例会市議会開会后、冒頭に3月に亡くなった林清史議員の追悼がおこなわれました。

故林清史議員のおこなった一般質問の録音を議場に流し、大島崇行議員が追悼の言葉を述べ、議場にいた全員で黙とうをささげました。

日本共産党 演説会

志位和夫委員長がお話します

とき 6月24日(日) 午後2時から

ところ 前橋市民文化会館

12時30分に税務署前からバスがでます(バス代500円)

2018年6月17日

NO. 568

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



違法な値引きの徹底調査は引き続き必要で、そのためには財務省と国交省や学園関係者、昭恵氏らの国会での証人喚問をおこない、なぜ大幅値引きされたのかを明らかにする必要があります。

こんにちは。安倍首相の妻・昭恵氏が「名誉校長」を務めた小学校を森友学園が開設するため、国有地が当初は異例の貸し付けで、その後は8億円余りも値引きした安値で払い下げられた問題の解明はまだまだつくられていません。

国有地は国民共有財産であり、その違法な処分は背任罪にも問われる重大犯罪になる可能性があります。会計検査院も昨年11月に8億円を超す値引きに根拠がないと報告したのに、財務省はいまだに建設予定地から出たゴミの処理のためだったとごまかしています。

財務省が発表調査報告は、決裁文書の改ざんや交渉記録の廃棄についてで、異常な値引きそのものが検証されたわけではありません。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 白沢町あれこれ 特別編その二十 禅定院

白沢町尾合の禅定院は、承和14年（847）に葛原親王の開基と伝えられ、天台宗で比叡山延暦寺の末寺です。

下野（栃木県）の円仁法印が東国を巡錫していた時、葛原親王の命により大藍牧（尾合）に一寺を建立したのがはじまりといわれています。

その後、五世寛尊法印のときに洪水の危険性があることから、上の台地に移したといわれています。

室町時代の末期に御用牧の制度が廃止されたことから、寺勢は衰退していきましたが、鶴淵氏が鬼門除けのため現在の場所に移し山林や田畑を寄進して再建したとされています。

禅定院は、もともと世良田の長楽寺の末寺でしたが、明治22年（1889）12月に延暦寺直末寺に改めました。



御本尊は延命地藏尊で、田植えで忙しい時、人の姿となり田植えを手伝ったという伝説があり、田植え地藏とよばれるようになりました。

ご本尊の延命地藏尊は秘仏で見ることができませんが、参道入り口には高さ3m以上のお地藏様があります。

